
 

第 114 回番組審議委員会議事録 

１．開催年月日 

令和 5 年 11 月 25 日（土） 

２．開催場所 

  スターピア下松 2 階 会議室４ 

３．委員出席（委員総数 6 名） 

出席 5 名、欠席 1 名  

4．議題 

 （1）番組・イベントについて 

（2）地域力アッププロジェクト 

（3）番組審議 

５．議事の概要 

（1）番組・イベントについて 

    イベントについて 

    ・９/9（土）11:07～ 周南公立大コーナー「周公大 RadioCampus」スタート（2 回/月） 

    ・9/10（日）第 12 回周南ジャズフェスティバル 

    ・9/11（月）～20（水）緊急告知放送の関連設備に係る保守点検業務 

（スタジオ、太華山、各中継局） 

    ・9/20（水）11:00 J アラート訓練放送 

    ・9/22（金）無線 LAN 装置保守点検 

    ・9/23（土）第 16 回サッカー大会 U-11（10:07～＆11:30～ 選手インタビュー中継） 

    ・10/2（月）～6（金） 

① 「GoodMorning 周南」懐かしいコーナー「となりの朝ごはん」や開局当初のスタッフ登場 

② 11:00～11:30 はじけて BANBO～N！延長戦。 

③ 12:00～16:00 開局 20 周年感謝祭特番 

Pe：火・水・木曜も二人しゃべり。（岡村・昔のスタッフ、中村・山根、瀬来・松本） 

        中継：月曜（東ソー・徳本工務店）、水曜（西京銀行・三装）、 

木曜（ホンダカーズ・アキタ建設）、金曜（JA・シマヤ）  

    ・10/16（月）JCBA ズーム会議 

    ・10/18（水）9:25、30、45 周南・下松割込み訓練放送 

    ・11/2（木）10:00 緊急地震速報訓練 

    ・11/3（金）9:00～11:54 はじけて BANBO～N！特別番組（9:00～11:54）  

30 周年だよ！下松タウンセンター「Kiraru」 

    ・11/8（水）11:00～ミュージックバード衛星放送切替工事 

    ・11/15（水）11:00 国民保護訓練放送 

    ・11/19（日）8:00～10:00 周南市総合防災訓練特番 スタジオ（松本）＆現地（水津） 

    ・来年 3 月にキッズフォト開催予定 

     2024 年 3/1（金）～3/3（日）写真展示   3/3（日）はいはい運動会（午前・午後各 1 回） 

  

 

 

 



 

（2）地域力アッププロジェクト 

    ・「こども新聞 67 号」（9/30 発行予定）配布中 

     ・「こども新聞 68 号」（12/20 発行予定）編集中 

・フリーマガジン「Rally Voice Vol27～20 周年記念号」  

10/1 発行「こども新聞 67 号」（9/30 発行予定）編集中 

 

  （3）番組審議 

     はじけて BANBO～N！特別番組  

30 周年だよ！下松タウンセンター「Kiraru」 

                                       

6．審議内容 

       はじけて BANBO～N！特別番組 30 周年だよ！下松タウンセンター「Kiraru」 

     放送日時  11/3（金）9 時～11 時 54 分 

     Pe ： 松本 佳子 ・ 西田 園子   

     Re ： 大野 靖子 

    周南エリアの核商業施設として誕生した下松タウンセンターも２０２３年１１月に３０周年を迎えました。 

    地域市民の皆さんの生活に寄り添ってきたタウンセンターの３０年をゲストや中継を交えて振り返りつつ 

これからの展望についても語っていただきました。 

 

   ・「下松タウンセンター」という施設について改めて勉強させてもらった。 

    30 年作り上げてきた人の声を楽しく聞いた。 

    街づくりを目指すものとしては金織さんの話しはとてもためになった。 

    中継はあまり印象に残らなかった。 

    YouTube にあげてもらい、思い出したときに聞きたいと思う話だった。 

   ・金織さんの話しは印象に残った。 

    オープン当初の記念写真を見返すといわれていたが、その写真を見てみたいと思った。 

    市民のための企画をいつも考えていらっしゃる方だと感じた。 

   ・30 年前は 15 歳で、「ザ・モール周南」オープンは大きなニュースだったので、よく通った。 

    2,000 台の無料駐車場、商店街からモール内への店舗誘致、サンリブとの共存の話などは勉強になった。 

    文化の日に適した番組だった。 

    MOVIX、紀伊国屋のお得情報もよかったが、30 年前を中心とした選曲もとても良かった。 

   ・中 1 の頃オープンした施設だと、懐かしく聞いていた。 

    中継インタビューの内容が薄いように感じた。 

    スターピアくだまつには、ハイローズを見に来たなぁと感慨深かった。 

   ・平成 5 年にできたタウンセンターは画期的だった。 

    30 年、長く続けるということは大きな苦労もあったはず。 

    ライバルと異なる仕掛けや工夫もされたと思う。 

    スターピアも周南市文化会館と異なるステージや舞台を工夫し継続してこられたのだろう。 

    Pe の松本はまとめるのが上手い。西田は声がかわいい。Re の大野は、年齢をきいて話を広げ進めていた。 

    うまいなと思った。 

    下松は、再建団体だったが、ここまで街ができたのはすごい。「街」は道によってできてくるのを実感。 

 



 

7．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

 10 月 1 日発行のフリーマガジン「Rally Voice Jam」といっしょに、興味をもっていただいた「激熱トーク」

をまとめたマガジン、過去三年分をお送りした。 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

    公表の方法  事務所への備置、自社ホームページへの掲載 

    公表の内容  議事録 

    公表年月日  令和 5 年１２月 ４日 

９．その他参考事項  

次回審議会  令和 6 年 2 月 17 日（土） 

審議内容については決まり次第連絡いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


